

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Personelle Ausstattung von Wohnheimen für Flüchtlinge

Wir fragen den Senat:

Wie viele Mitarbeiter sind derzeit in der Erstaufnahmeeinrichtung für Flüchtlinge und in den vier Übergangwohnheimen beschäftigt?

Hält der Senat die Anzahl und Qualifikation der Mitarbeiter für ausreichend?

Welche Maßnahmen hat der Senat ergriffen, um bei der aktuell ungewöhnlich starken Auslastung der Einrichtungen für Flüchtlinge ausreichende personellen Voraussetzungen zu schaffen?

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU